
Graça restauradora. 
(II Samuel 9.1-7). 

Vemos na bondade de Davi para com o jovem Mefibosete o retrato da graça de Deus. 
Mefibosete é neto do rei Saul, filho de Jônatas – e este por sua vez foi amigo de Davi aquele que 
se tornou rei em Israel. Mefibosete por pertencer a uma família real – tinha expectativas 
incríveis para sua vida, entretanto, algo trágico aconteceu. Aos cinco anos de idade uma queda 
o deixa paralítico (II Samuel 4.4). 

Além de ficar manco – esta criança perde em um mesmo dia seu pai e seu avô. A tragédia 
marca a vida desta criança. Talvez se olhássemos para trás – especificamente para a nossa 
infância, veríamos que certas coisas que aconteceram lá - nos impedem de caminhar 
plenamente hoje. Foi a graça de Deus que trouxe restauração para a vida de Mefibosete. Creio 
que esta graça pode fazer toda diferença em sua vida hoje - a ponto de fazer você caminhar sem 
impedimentos. O teólogo William Hendriksen – faz um comentário brilhante acerca da graça: 
“A graça de Deus é o seu favor ativo que outorga o maior de todos os dons a quem merece o 
maior de todos os castigos”. 

Antes de elencarmos alguns pontos acerca da graça – gostaria de fazer uma observação. 
Mefibosete estava preso ao vitimismo (II Crônicas 9.40). Originalmente Mefibosete se chamava 
Meribe – Baal, que significa “combatente contra baal”. Ele nascera para ser um combatente - 
mas agora se transformara apenas em Mefibosete, que significa “propagador da vergonha ou 
boca da vergonha”. Por muito tempo Mefibosete se entregou ao mecanismo da vitimização – a 
tal ponto de se ver como um cão morto (II Samuel 9.8). Gente que usa este mecanismo tem a 
tendência de pensar que são miseráveis e incapazes. Eles não entendem que a dor é inevitável, 
mas o sofrimento é opcional.  A graça de Deus – foi determinante para que Mefibosete saísse 
do quadro em que estava. Vamos aqui pontuar algumas coisas para a nossa reflexão.  

Em primeiro lugar, a graça alcança aquele que está perdido (II Samuel 9.3). O fato de 
Davi ter tomado a iniciativa de resgatar Mefibosete nos lembra de que foi Deus quem deu o 
primeiro passo em nos buscar e não nós. Assim como Davi foi procurar Mefibosete - Deus vem 
a nosso encontro para nos tirar do estado de perdição (Lucas 19.10). Ele vem a nosso encontro 
porque somos a coroa da criação dele e não um projeto falido e inacabado. Sua vida, minha vida, 
nossas vidas tem valor inestimável para Deus. Ele estende suas mãos de poder para você hoje. 

Em segundo lugar, a graça de Deus alcança aquele que está esquecido (II Samuel 9.5). 
Em consequência do trauma físico e familiar - Mefibosete é levado a um lugar denominado LÔ 
DEBAR (sem pasto/ lugar do esquecimento). Foi neste lugar que ele viveu por mais de vinte anos. 
Ser esquecido é um dos piores sentimentos sociais que alguém pode sentir. Mefibosete estava 
esquecido – mas Deus se lembrou dele. Deus não se esqueceu de você – e deseja abençoar sua 
vida. O pastor e escritor Marcelo Martins diz: “Se os dias estão difíceis, não faça nada de que 
você irá se arrepender. Apenas espere pelo Senhor e acredite que, para Ele, você é mais 
precioso do que todas as pedras preciosas que existem neste planeta”. 

Em terceiro lugar, a graça oferece proteção aos desprotegidos (II Samuel 9.7). Um dos 
maiores anseios do ser humano é o de Proteção. O rei oferece proteção a MEFIBOSETE. É 
justamente isto que Deus diz a cada um de nós hoje. Davi diz a Mefibosete “Não temas”. A 
expressão não temas – aprece 365 vezes em toda a Bíblia. Se porventura sua fé está oscilante 
por conta de algo que você não tem controle, tome para si a expressão: não temas! O escritor 
C. S. Lewis diz: “O grande inimigo da fé não é a razão, mas nossas emoções”. 

Em último lugar, a graça é superabundante (II Samuel 9.7). É interessante observar que 
nesta passagem Davi por quatro vezes diz que ele comeria pão a sua mesa. Deus faz além daquilo 
que pedimos ou pensamos. Mefibosete tinha em mente que viveria em LO – DEBAR e que ali 
morreria. Porém os planos do Senhor para com ele – era de que viveria no palácio em posição 
de honra na presença do rei. A graça foi superabundante para Mefibosete. 
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